



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2012

P085297

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Befahren der Spalenvorstadt für Fahrradfahrer stadteinwärts

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf des Zwischenberichts an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die laufenden Abklärungen zur Verkehrsoptimierung und insbesondere zur Situation der Tramhaltestellen in der Missionsstrasse und der Spalenvorstadt wesentlich für einen definitiven Entscheid betreffend Umsetzbarkeit der Veloführung in der Spalenvorstadt stadteinwärts und möchte die Erkenntnisse der Studie abwarten. Aus diesem Grund beantragt er, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten stehen zu lassen.

